

Fecha: 01-02-2026
Medio: La Estrella de Iquique
Supl.: La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: Magos llevaron su arte a la Unidad de Pediatría del Hospital de Iquique

Pág. : 3
Cm2: 200,2
VPE: \$ 334.165

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



VALORARON INICIATIVA COMO UN APORETE A LOS PACIENTES.

Magos llevaron su arte a la Unidad de Pediatría del Hospital de Iquique

Una grata sorpresa se llevaron ayer los menores de la Unidad de Pediatría del Hospital de Iquique luego de recibir la visita de nueve magos nacionales que animaron la jornada. El encuentro, realizado entre las 11 y 12 horas, se dio en el marco de las brigadas solidarias del XII Encuentro Internacional de Magos Infantiles que concluyó hoy en playa Cavancha.

La actividad se desarrolló en conmemoración del Día Internacional del Mago en honor a San Juan

Bosco, patrono del gremio. Ronald Álvarez, el "Mago Pancho" y director artístico de la brigada, explicó que el propósito era animar a quienes no pueden asistir a espectáculos masivos. "Como padres entendemos la angustia de ver a un hijo enfermo y con muy poquito podemos aportar para que los pacientes y sus familias sonrían en el proceso de recuperación", señaló Álvarez, cuyo grupo también visitó durante el viernes pasado la Residencia Shekinah.

Por su parte, el médico pediatra, José Luis González, valoró que estas instancias permiten a los niños reconectarse con su infancia: "Hay niños que llevan muchos días hospitalizados y actividades tan lindas como esta contribuyen directamente a su bienestar, porque les permiten reconectarse con lo que corresponde a la vida de un menor. Esto es un aporte directo al ánimo de nuestros pacientes en su proceso de recuperación".

9
magos nacionales entretuvieron con sus trucos a los menores hospitalizados.

De esta forma, el evento internacional culminará hoy su paso por la capital de Tarapacá con una función gratuita abierta a todo público, mañana a las 20:30 horas en el sector de Playa Cavancha. ☺